

## **"Les premiers arrivés seront les premiers servis" : la grande braderie de la Maison du Vélo, c'est ce samedi à Toulouse**

Sophie Vigroux

~4 minutes

---

Plus de cent vélos, soigneusement révisés, seront proposés à des prix attractifs, ce samedi, lors de la Grande Braderie de la Maison du Vélo à Toulouse. C'est le moment de venir dénicher sa pépite.

La Grande Braderie de la Maison du Vélo revient ce samedi 22 novembre 2025, de 10 h à 18 h, au 12 boulevard Bonrepos à Toulouse. Un rendez-vous devenu incontournable pour les cyclistes urbains, les familles, les curieux et toutes celles et ceux qui souhaitent s'équiper à prix raisonnable tout en soutenant l'économie circulaire.

Chaque année, l'événement accompagne le renouvellement de la flotte de location de la Maison du Vélo. Les vélos mis en vente ont été soigneusement entretenus, révisés et remis en état par l'équipe de mécaniciens. Qu'il s'agisse de modèles de ville, de VTC ou de vélos à assistance électrique, chacun est prêt à reprendre la route. "Ils sont tous testés, retapés, équipés pour partir rouler immédiatement", rappelle Alexis Sadouni, responsable de la communication. La plupart disposent également d'un antivol, et tous sont marqués Bicycode, garantissant une identification rapide en cas de vol.

### **À partir d'une centaine d'euros**

Cette année, une "grosse centaine" de vélos sera proposée à la vente, couvrant tous les usages : vélos de ville Arcade Park Avenue, VTC Arcade Leo, VAE Arcade e-Cardan, Cube Supreme Hybrid, Cube Touring Pro... Les tarifs s'échelonnent d'une centaine d'euros pour les modèles de réemploi jusqu'à 1 500 euros pour certains vélos électriques, bien en dessous de leur prix neuf, souvent supérieur à 2 000 ou 3 000 euros. Quelques accessoires seront également disponibles : casques bradés, paniers, sièges enfants, ainsi que des kits sécurité comprenant deux antivols. Le partenaire Hexeco sera aussi présent pour vendre des articles textiles de sport de seconde main.

La braderie de la Maison du Vélo s'impose comme un événement convivial, très attendu des usagers. L'édition précédente avait attiré beaucoup de monde, et l'équipe a repensé l'organisation pour fluidifier l'accueil. Située en face de la gare Matabiau, la Maison du Vélo bénéficie d'un emplacement stratégique qui facilite la venue des visiteurs. Certains modèles sont déjà visibles sur la boutique Le Bon Coin.

### **Pour une mobilité plus durable**

Acheter un vélo à la braderie, c'est faire un geste concret pour l'économie circulaire. Au lieu de jeter les cycles usagés, ceux-ci sont réparés et remis sur le marché, permettant à l'association de réinvestir dans des modèles neufs destinés à la location. Une manière de prolonger la durée de vie des vélos et d'encourager une mobilité plus durable.

Pour repartir avec sa pépite, mieux vaut venir tôt : "les premiers arrivés seront les premiers servis", prévient Alexis. Les vélos doivent idéalement être emportés le jour même, même si des arrangements peuvent être envisagés au cas par cas.

Rendez-vous samedi pour dénicher votre futur vélo, à prix juste, dans une ambiance engagée et conviviale.